

# Lockdown. Look up.

Ein Projekt der LuL des St. Bernhard  
für Euch und Sie

Ganz herzlich möchten wir uns in dieser besonderen Zeit bei allen Schülerinnen und Schülern, die diese Zeit mit so viel Engagement und Kraft überstehen, über sich im privaten Umfeld hinauswachsen und uns, den Lehrerinnen und Lehrern, den Distanzunterricht mit tollen Beiträgen und die Videokonferenzen versüßen, bedanken.

Ein großes Kompliment möchten wir auch allen Eltern und Familienmitgliedern aussprechen, die in dieser Zeit zu Nachhilfelehrern und IT-Experten werden und viele Rollen gleichzeitig meistern und vielleicht auch an die eigenen Grenzen stoßen.

Ein großes Dankeschön geht raus - an Dich und Euch! Auch wenn die Wochen gerade schwierig sind, verliert ihr nicht die Zuversicht, helft einander und vergesst nicht, dass so manch einer es gerade nicht leicht hat. Ihr unterstützt einander. Danke!

Da wir nicht nur Worte für uns sprechen lassen wollen, haben wir uns in Bild und Ton, an Videoprogrammen und Kamerastativen ausprobiert und [ein Video für euch vorbereitet](#). Vielleicht zaubert es Euch ein Lächeln auf das Gesicht, schenkt neue Motivation und macht einfach gute Laune.

*Kleine Erinnerung: Wenn ihr Hilfe braucht, könnt ihr die L&L und das Beratungsteam immer ansprechen! Gerade in dieser Zeit wollen wir nochmals sagen: „Wir sind für Euch da und unterstützen Euch, wenn uns dies irgendwie möglich ist.“*

Herzlichen Dank an dieser Stelle auch an alle Beitragenden. Die Regie ist mit dem Ergebnis sehr zufrieden und freut sich auf neue Projekte und natürlich auf den Zeitpunkt, an dem wir zusammen dieses Video schauen und schmunzeln können.

Euer Kollegium  
&  
das Beratungsteam  
wünschen Euch und Ihnen  
alles Gute  
und beste Gesundheit!